

# Tanamkan Disiplin Sejak Dini, Anggota Koramil Kademangan Laksanakan Program Babinsa Masuk Sekolah

Suhendi - [KADEMANGAN1.INDONESIASATU.ID](https://KADEMANGAN1.INDONESIASATU.ID)

Feb 1, 2023 - 15:19



**BLITAR** - Babinsa Koramil 0808/10 Kademangan Kodim 0808/Blitar Serka Ichwanto, melaksanakan kegiatan program Babinsa masuk sekolah, untuk memberikan materi wawasan kebangsaan kepada siswa MTs.Darussalam di Kel. Kademangan Kec. Kademangan Kab. Blitar, Rabu (1/2/2023).

Serka Ichwanto dihadapan siswa MTs.Darussalam Kademangan mengajarkan pentingnya jiwa patriotisme dan cinta tanah air, kepada generasi muda.

Serta memberikan materi wawasan kebangsaan, terkait pentingnya akhlak dan kedisiplinan yang baik bagi manusia, terlebih generasi muda, khususnya para pelajar.

Serka Ichwanto menyampaikan, disiplin itu harus diterapkan dan dibiasakan, seperti dalam proses belajar. Dimulai dengan datang ke sekolah tidak terlambat, mengumpulkan tugas sekolah tepat waktu, taat kepada guru dan mematuhi semua tata tertib sekolah.

Ia juga menjelaskan bagaimana keharusan berseragam yang baik, ukuran rambut, kuku dan kebersihan kelas. Kemudian tentang tata cara bersikap sopan santun kepada guru dan teman di sekolah.

Disiplin bukan hanya di sekolah, akan tetapi saat adik-adik pulang ke rumah dan di lingkungan rumah. Disiplin juga tetap berlaku, diantaranya patuh pada orang tua, taat pada aturan agama dan lingkungan," ucapnya.

Sementara itu saat dikonfirmasi ditempat terpisah, Danramil 0808/10 Kademangan Kodim 0808/Blitar Kapten Czi Kasdi mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh anggotanya.

Khususnya Babinsa yang sudah aktif memberikan materi wawasan kebangsaan kepada generasi muda melalui sekolah.

Ditambahkannya, hal tersebut merupakan bagian dari pendidikan karakter sejak dini. Ia berharap generasi penerus bangsa akan lebih tertanam sikap kedisiplinan dan semangat kebangsaan, akhlak yang baik serta mampu menerapkannya dalam keseharian.

Sehingga ke depan diharapkan akan terbentuk generasi penerus bangsa yang berkarakter," pungkasnya. (Dim0808)